



6 Pièces

268 m²

Réf. 83513038

3 785 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa neuve de prestige, située au sein d'un domaine privé sur les hauteurs de Grimaud, offre une vue imprenable sur la mer et le golfe de Saint-Tropez. Nichée dans un environnement naturel préservé au cœur d'un domaine sécurisé, cette villa contemporaine bénéficie d'une position privilégiée à flanc de colline, dominant le Golfe de Saint-Tropez. Chaque détail de la vie intérieure et extérieure a été soigneusement pensé, créant une expérience plaisante semblable à un écran. Cette propriété s'intègre harmonieusement dans le paysage méditerranéen avec ses lignes épurées, alliant modernité, confort ...

New prestigious villa, located within a private domain on the heights of Grimaud, offers a breathtaking view of the sea and the Gulf of Saint-Tropez. Nestled in a preserved natural environment at the heart of a secure domain, this contemporary villa enjoys a privileged hillside position, overlooking the Gulf of Saint-Tropez. Every detail of the interior and exterior life has been carefully considered, creating a pleasant experience akin to a jewel box. This property blends harmoniously into the Mediterranean landscape with its clean lines, combining modernity, comfort, and luxury. High-end ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com